

## La Ville de Mulhouse présente le calendrier interreligieux 2025

*En cette fin d'année, paraît pour la 21<sup>e</sup> fois consécutive, le calendrier œcuménique de la Ville de Mulhouse. Ce calendrier rappelle l'importance de la tolérance, du respect d'autrui et de ses croyances. Le thème retenu cette année : les religions au féminin.*

### Le calendrier

Cette 21<sup>e</sup> édition, tirée à 5000 exemplaires, indique les dates des différentes fêtes chrétiennes, orthodoxes, juives, musulmanes et bouddhistes, qui ponctueront l'année 2025. De format A4, ce calendrier interreligieux comporte 24 pages et est imprimé entièrement en couleur.

Il est mis gratuitement à disposition des Mulhousiens à l'accueil de la Mairie de Mulhouse. Le calendrier est adressé à tous les responsables des établissements scolaires de la ville. Il est distribué en plus grand nombre pour les écoles et collèges qui le souhaitent afin de l'exploiter en classe. et est également téléchargeable sur le site internet de la Ville de Mulhouse :

<http://www.mulhouse.fr/ma-mairie/cultes>

L'édition du calendrier interreligieux est un travail important dans lequel les représentants des communautés religieuses se sont fermement engagés. Rédigé de manière collective par un prêtre catholique, deux pasteurs (un protestant et un évangélique), un prêtre orthodoxe, un rabbin, un imam et un bouddhiste, cette année le calendrier a pour thème les religions au féminin.

Ce document a un sens très fort à Mulhouse où la diversité culturelle est très marquée.

### Le thème de ce calendrier 2025

La 21<sup>e</sup> édition du calendrier interreligieux a pour fil conducteur la place de la femme dans la religion. Il donne la parole à quatre femmes qui jouent un rôle dans les grandes communautés religieuses de Mulhouse :

- Thich Nữ Tri Minh, révérende à la Pagode,
- Dominique Fuchs, coopératrice de la pastorale,
- Josiane Kahn, engagée associativement,
- Hanane Lamouri, responsable d'une aumônerie musulmane.

A travers leurs témoignage, elles racontent leur parcours et leurs contributions.

Le thème est choisi par l'ensemble des rédacteurs et l'adjoint délégué aux cultes chaque début d'année. Le thème des religions au féminin est venu du souhait de donner la parole aux femmes d'aujourd'hui qui œuvrent au quotidien pour la religion et de mettre à l'honneur les femmes qui sont citées dans les textes et l'histoire.

---

### Contact presse

Alicia GACH

Tél. : 03 89 32 59 92

Port. : 06 16 32 33 41

[alicia.gach@mulhouse.fr](mailto:alicia.gach@mulhouse.fr)

 @Mulhouse\_presse

 [www.mulhouse.fr/fr/espace-presse/](http://www.mulhouse.fr/fr/espace-presse/)